

Experten-Empfehlungen für Sie

Langzeitfolgen/Demoralisierung (leicht)

„Sie fühlen sich auch Jahre nach der Diagnose noch belastet?“

- Psychoonkologische Beratung zur Bewältigung von Schuld- und Schamgefühlen
- Familienberatungs- oder Sozialdienste, um familiäre Probleme zu lösen
- Verlassen der Isolation, Kontakt und Austausch mit anderen Menschen ist wichtig: Migrationspezifische und kulturspezifische Beratungs- und Betreuungsangebote (z.B. MIMI Migranten für Migranten) oder Einzelfallhilfe
- Ethnomedizinische Gesundheits- und Medizinzentren

Leitung

Prof. Dr. Tanja C. Vollmer¹ und Prof. Dr. Volker Beck²

¹IAPAH Institut für Angewandte Psychologie in Architektur und Gesundheit in Rotterdam

²Fachbereich für Gesellschaftswissenschaften und Soziale Arbeit der Hochschule Darmstadt

Ansprechpartnerin

Dipl. Psych. Anja Boin | Psychologische Psychotherapeutin

info@psycho-onkologie.net

Förderer

Barbara und Wilfried Mohr Stiftung in Wedel & Stiftung Leben mit Krebs in Wiesbaden